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議長報告 

 

日程第 3、「諸般の報告」を行います。 

最初に議長報告を行います。 

 

令和 6 年 6 月定例会以降の議長の活動報告については、 

お手元に配付のとおりです。 

 

それでは、主なものについて申し上げます。 

 

最初に、全国高速自動車道市議会協議会として、8 月 1 日

に広島県福山市で開催された「正副会長・監事・相談役会議」

に出席しました。 

会議では、各種事務報告の後、「高速道路建設・整備促進

等に関する要望書（案）」や、今後の要望活動など、3 件の

議題について協議が行われ、いずれも承認・決定されました。 

 

また、7 月には、山陰道長門・下関建設促進期成同盟会と

して、山口県や国土交通省中国地方整備局、国に対し、建設

促進に関する要望活動を行いました。 

 

次に、山口県市議会議長会関係として、8 月 9 日に防府市

で開催された「第 25 回山口県市議会議員研修会」には、本

市議会から議長以下 17 名の議員がオンラインで参加しまし

た。 

研修会では、｢自治体 DX の取組みと地方議会｣について
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続いて、市関係では「西消防署庁舎起工式」や「JR 美祢

線利用促進協議会臨時総会」など諸会議への出席をはじめ、

市及び各種団体の行事等に参加しました。 

 

以上で、議長報告を終わります。 


